

# Une drôle de pêche.

Nicolas et ses copains ont trouvé une nouvelle distraction.

Il y a un square où nous allons jouer souvent, et dans le square il y a un chouette étang. Et dans l'étang, il y a des têtards. Les têtards, ce sont des petites bêtes qui grandissent et qui deviennent des grenouilles ; c'est à l'école qu'on a appris ça.

A la maison, j'ai pris un bocal à confitures vide, et je suis allé dans le square, en faisant bien attention que le gardien ne me voie pas.



C'est très difficile de pêcher des têtards ! Le premier qui en a eu un, ça a été Clotaire, et il était tout fier, parce qu'il n'avait pas l'habitude d'être premier de quoi que ce soit. Et puis, à la fin, on a tous eu notre têtard.

« Et qu'est-ce qu'on va faire avec nos têtards ? a demandé Clotaire.

- Ben, a répondu Rufus, on va les emmener chez nous, on va attendre qu'ils grandissent et qu'ils deviennent des grenouilles, et on va faire des courses. Ça sera rigolo ! »

Et puis on est partis en courant parce qu'on a vu le gardien du square qui arrivait. Dans la rue, en marchant, je voyais mon têtard dans le bocal, et il était très chouette. J'ai décidé de l'appeler King; c'est le nom d'un cheval blanc que j'ai vu jeudi dernier dans un film de cow-boys. C'était un cheval qui courait très vite et qui venait quand son cowboy le sifflait.

Quand je suis entré dans la maison, Maman m'a regardé et elle s'est mise à pousser des cris :

« Mais regarde-moi dans quel état tu t'es mis ! Tu as de la boue partout, tu es trempé comme une soupe ! t-ce que tu as encore fabriqué ? »

« Et ce bocal ? a demandé Maman, qu'est-ce qu'il y a dans ce bocal ?

- C'est KING, j'ai dit à Maman en lui montrant mon têtard. Il va devenir grenouille, il viendra quand je le sifflerai, il nous dira le temps qu'il fait et il va gagner des courses.

- Quelle horreur ! elle a crié, Maman. Combien de fois faut-il que je te dise de ne pas apporter des saletés dans la maison ?

- C'est pas des saletés, j'ai dit, c'est propre comme tout, c'est tout le temps dans l'eau et je vais lui apprendre à faire des tours !

- Eh bien, voilà ton père a dit Maman; nous allons voir ce qu'il en dit.

- Bah, a dit Papa, un têtard, ce n'est pas gênant...

- Eh bien, parfait, a dit Maman, parfait ! Puisque je ne compte pas, je ne dis plus rien. Mais je vous préviens, c'est le têtard ou moi ! »

Papa a fait un gros soupir.

« Je crois que nous n'avons pas le choix, Nicolas, il m'a dit. Il va falloir se débarrasser de cette bestiole. »

Moi, je me suis mis à pleurer. Papa m'a pris dans ses bras :

« Ecoute, bonhomme, il m'a dit. Tu sais que ce petit têtard a une maman grenouille. Et la maman grenouille doit avoir beaucoup de peine d'avoir perdu son enfant. Maman, elle ne serait pas contente si on t'emmenait dans un bocal. Pour les grenouilles, c'est la même chose. Alors, tu sais ce qu'on va faire ? Nous allons partir tous les deux et nous allons remettre le têtard où tu l'as pris, et puis tous les dimanches tu pourras aller le voir. »

Moi, j'ai réfléchi un coup et j'ai dit que bon, d'accord. Alors Papa a dit à Maman, en rigolant, que nous avions décidé de la garder et de nous débarrasser du têtard.

Sempé-Goscinny  
Les récrés  
du petit Nicolas



Les récrés du petit Nicolas  
Sempé / Goscinny